



Roldán García Pereda

Asociado principal

Madrid

Plaza de Colón, 2

roldan.garcia.pereda@garrigues.com

28046 Madrid (España)

Abogado colegiado nº 87201

Tel: +34 91 514 52 00

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

Fax: +34 91 399 24 08

Mercantil y Fusiones y Adquisiciones

Mercado de Valores

Private Equity

Roldán García Pereda es asociado principal del Departamento de Fusiones y Adquisiciones de Garrigues, donde ha desarrollado su trayectoria profesional desde su incorporación a la firma en 2002. Es experto en derecho mercantil, en particular en Fusiones y Adquisiciones, Derecho Societario, Derecho del Mercado de Valores, Contratación Mercantil y capital riesgo. Asesora tanto en operaciones de ámbito nacional e internacional como en materia recurrente a grupos españoles y multinacionales, contando también con amplia experiencia en el asesoramiento en la creación de empresas y *joint ventures* en España y a sociedades españolas en el marco de su expansión internacional, en reestructuraciones empresariales y refinanciación de empresas en crisis, y a entidades sin ánimo de lucro. Licenciado en Derecho y en Administración de Empresas por la Universidad Pontificia de Comillas (ICADE E-3). Ha sido reconocido por *The Best Lawyers in Spain*. Es profesor asistente en el Master de Derecho Internacional de los Negocios del Centro de Estudios Garrigues, en la Universidad Europea de Madrid.

Experiencia

Roldan es asociado principal del Departamento de Fusiones y Adquisiciones de Garrigues desde 2012.

Cuenta con una amplia experiencia en el asesoramiento en operaciones de fusiones y adquisiciones para clientes industriales y sociedades de capital riesgo, tanto desde la perspectiva compradora como vendedora, en las que participa coordinando a las distintas áreas involucradas y asesorando, desde el punto de vista mercantil, en las distintas etapas de las transacciones, desde su estructuración, a la coordinación del proceso de *due diligence*, la redacción, negociación y ejecución de acuerdos, y el seguimiento y reestructuración post-cierre.

Presta también asesoramiento recurrente en materia societaria y mercantil a grupos españoles y multinacionales, participando en la secretaría del consejo de administración de entidades y grupo nacionales e internacionales, incluyendo sociedades cotizadas.

Es también experto en contratación mercantil, con amplia experiencia en materia de franquicia, agencia, distribución, seguros bancarios, consumo y publicidad.

Se ocupa también de asesorar en la creación de empresas y *joint ventures* en España y a empresas españolas en su expansión internacional.

Participa en el asesoramiento en reestructuraciones empresariales, coordinando dichos procesos con despachos de abogados de otras jurisdicciones y con especialistas de otras áreas de práctica, tales como fiscal, laboral, derecho público y defensa de la competencia.

Presta también asesoramiento en relación con financiación de capital riesgo, financiación corporativa, financiación de adquisiciones y financiación de proyectos.

Por último, participa también en el asesoramiento en cuestiones jurídicas relacionadas con fundaciones y entidades similares sin ánimo de lucro.

Domina el inglés y el español, pudiendo trabajar indistintamente en ambos idiomas, y tiene también conocimientos de alemán.

Formación académica

Licenciado en Derecho y en Administración de Empresas por la Universidad Pontificia de Comillas (ICADE E-3).

Profesor Invitado en *Harvard Law School* (Universidad de Harvard. 2008).

Actividad docente

Profesor asistente en el Master de Derecho Internacional de los Negocios del Centro de Estudios Garrigues, adscrito a la Universidad Europea de Madrid.

Pertenencia a instituciones

Miembro del Colegio de Abogados de Madrid.

Reconocimientos

Reconocido por *The Best Lawyers in Spain*, en la sección *Corporate and Mergers and Acquisitions Law*.